
    
Câmara Municipal de Caçapava 

INDICAÇÃO Nº         /2014
  

Solicito   saber  se  hà  possibilidades   de  serem  implantadosSolicito   saber  se  hà  possibilidades   de  serem  implantados  
guardirreios nas laterais do rio Manoelito na Avenida Brasil. guardirreios nas laterais do rio Manoelito na Avenida Brasil. 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal:Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal:

O Vereador que a esta subscreve, nos termos regimentais vigentes, 
solicita  ao  Ilmo,  Senhor  Henrique  Rinco  se  hà  possibilidade  de  serem 
implantados guardirreios nas laterais da Avenida Brasil.

Vale salientar que uma proteção nas laterais do rio é indispensável, 
num possível assidente a proteção evitará do veículo cair no rio.

    Plenário “Vereador  Fernando Navajas”,  05 de  dezembro de    Plenário “Vereador  Fernando Navajas”,  05 de  dezembro de  
2014.2014.

 Neguinho da ABC  Neguinho da ABC 
Vereador- PSCVereador- PSC

Arnaldo NetoArnaldo Neto
Vereador - PSCVereador - PSC

Milton Garcez GandraMilton Garcez Gandra
Vereador- PTNVereador- PTN
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Encaminhe-se ao Exmº 
Sr. Prefeito Municipal

______/_____/2014

_________________
Presidente 
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